

Tanamkan Jiwa Nasionalisme, Babinsa Grabag Pimpin Upacara Bendera di Sekolah

Rony - MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 6, 2023 - 21:28



Serma Nurdaim Babinsa Desa Baleagung Saat Menjadi Pembina Upacara Bendera di Halaman SDN Baleagung Kecamatan Grabag

MAGELANG,-- Dalam rangka menumbuhkan rasa cinta tanah air dan bela negara anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Serma Nurdaim pimpin Upacara bendera di SD Negeri Baleagung Kec. Grabag Kab. Magelang, Senin (06/02/2023).



Babinsa Serma Nurdaim menyampaikan bahwa, keterlibatan Anggota Koramil sebagai pembina upacara tidak lain merupakan membentuk dan menanamkan rasa cinta tanah air kepada siswa -siswi SDN Baleagung sejak dini agar mereka memiliki kepribadian yang baik serta jiwa bela negara.



" Perlu penanaman karakter, bela negara, cinta tanah air serta mempunyai nilai-nilai kedisiplinan sejak dini sangatlah penting sebagai modal awal setiap siswa dalam menghadapi jenjang pendidikan kedepannya," terang Babinsa.

Masih dikatakan Babinsa, setiap murid harus mempunyai semangat belajar dan mengedepankan kepatuhan serta hormat kepada guru di sekolah.

" Guru ialah pahlawan tanpa tanda jasa, namun keuletannya dalam mendidik para murid sangat kita contoh. Keberhasilan dan kesuksesan setiap orang tidak luput dari campur tangan seorang guru," imbuh Serma Nurdaim.

Sementara itu, Busroniah, S.Pd selaku Kepala Sekolah (Kepsek) SD Negeri Baleagung dalam upacara bendera memberikan sambutan yang sangat positif dan ucapan terimakasih kepada Babinsa dalam memimpin upacara bendera dilaksanakan dengan penuh hidmat.

" Dengan hadirnya Babinsa dari Koramil 06/ Grabag serta anggota Bhabinkamtibmas merupakan suatu penghormatan buat kami selaku guru dan tenaga pendidik lainnya dalam mewujudkan penanaman karakter dan cinta tanah air," ungkap Kepala Sekolah tersebut.

" Mudah- mudahan dengan hadirnya Babinsa sebagai pembina upacara bendera di SD Negeri Baleagung, akan menumbuhkan motivasi dan semangat belajar dalam meraih cita-cita maupun prestasi terhadap para siswa siswi SD Negeri Baleagung," tutup Busroniah.

Pen: 0705/ Mgl.